



Pièces 6 Pièces

Superficie 200 m²

Référence 152V3307M

Prix 950 000 €

Boulouris Maison à vendre (83700)

MAISONS & APPARTEMENTS

Dans un quartier résidentiel calme de Boulouris, agréable villa orientée plein sud sur un terrain de 980 m². Elle comprend une vaste entrée desservant un séjour avec mezzanine, une grande cuisine équipée ouvrant sur une terrasse couverte. 4 chambres avec placards se partagent 2 salles d'eau. À l'étage se trouve une chambre parentale avec salle de bains et sa terrasse privative avec vue mer. Une belle piscine au même niveau que le séjour est entourée de grandes plages. Un carport pour 2 voitures ainsi qu'une vaste cave complètent cet ensemble.

In a quiet residential area of Boulouris, pleasant south-facing villa on a plot of 980 m². It includes a large entrance serving a living room with mezzanine, a large fitted kitchen opening onto a covered terrace. 4 bedrooms with fitted wardrobes share 2 bathrooms. Upstairs is a master bedroom with bathroom and its private terrace with sea view. A beautiful swimming pool on the same level as the living room is surrounded by large beaches. A carport for 2 cars as well as a large cellar complete this set.

AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





